

Recobró la alegría

Hace cosa de dos años mi hija comenzó a sentir ciertas dolencias.

04/07/2015

Tras análisis, detectaron en la hipófisis un microadenoma en la silla turca. Lleva un tratamiento desde hace seis meses. Durante este tiempo ha sufrido frecuentes depresiones, acompañadas últimamente de continua ansiedad, insomnio, acumulación de gases en el aparato digestivo y frecuentes taquicardias.

El día 25 de marzo, a las cinco de la tarde, me encontraba en la sala de espera de un cliente. Abrí la agenda de trabajo y vi la estampa de Montse. Al contemplar su mirada y alegre sonrisa, le pedí que intercediera por mi hija y que el Señor le concediera la salud que necesitaba y le comunicara la alegría que brota de su rostro. A continuación recé la oración y el santo Rosario.

Cuando, por la noche, volví a casa, vi a mi hija totalmente transformada. Habían desaparecido todas las molestias y su rostro irradiaba felicidad y se encontraba muy alegre. Pregunté a mi mujer cuándo se había operado el cambio, y me dijo que a las cinco de la tarde. Han transcurrido casi dos meses y sigue fenomenalmente bien.

J.G.M. (España)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/recobro-la-
alegria/](https://opusdei.org/es-gt/article/recobro-la-alegria/) (20/02/2026)